
 

 

※パブリックコメント手続き（計画等への意見募集）とは、 
 
 市がつくる計画や条例案などのうち、市政全体もしくは各行政分野における施策
の基本的な方針などを定めるものについては、その策定にあたり、必ず公表して、
市民のみなさんから御意見をいただく機会を確保し、御意見を計画や条例案など
に反映させていくものです。 

 

 

 
 

 

稲沢市 »トップ サイトマップ くらしのガイド 検  索 広  報 各課ページ こんなとき？

◆意見募集中の案件

案件名 募集期間 担当課

   

◆これから意見募集する予定の案件

案件名 募集期間 担当課

   

◆募集した案件への御意見とそれに対する市の考え方等

案件名 意見提出件数 担当課

稲沢市障害者計画（案） ６件 福祉課

第５次稲沢市総合計画  
「基本計画 各論（案）」

３件 企画課

第５次稲沢市総合計画 
「序論・基本構想・基本計画 総論（案）」

８件 企画課

 稲沢市国民保護計画（案） ０件 生活安全課

 いなざわ男女共同参画プランⅡ（素案） ２件 生涯学習課

◆意見募集を終了した案件

ＮＯ 案件名 募集期間 担当課

６ 稲沢市公共下水道基本計画（案）  H19.4.13(金)～H19.5.21(月) 下水道課

５ 稲沢市障害者計画（案） H19.02.06（火）～H19.02.19（月） 福祉課

４
第５次稲沢市総合計画  
「基本計画 各論（案）」

H19.01.17（水）～H19.01.31（水） 企画課

３
第５次稲沢市総合計画 
「序論・基本構想・基本計画 総論
（案）」

H18.11.22(木)～H18.12.22(金) 企画課

２ 稲沢市国民保護計画（案） H18.09.01（金）～H18.09.30（月） 生活安全課

いなざわ男女共同参画プランⅡ（素
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○ 第５次稲沢市総合計画「序論・基本構想・基本計画 総論（案）」 

についてのご意見と市の考え方 

項   目 ご 意 見 の 要 旨 市 の 考 え 方 

序 論 
3.稲沢市 

の課題 

景気拡張期間が「いざなぎ

景気」を超えるのではといわ

れているため、「バブル崩壊後

の長引く不況により、」という

記述には違和感がある。 

「○ひっ迫した財政状況下における効率

的・効果的な行政経営」の文章を次のように

修正します。 

 

【修正案】 

国内経済はゆるやかな回復が続いています

が、国及び地方財政は依然としてひっ迫した

状況下にあります。 

こうした状況の中で、限られた経営資源を

効率的・効果的に活用し、自主・自立による

行政経営や政策形成能力の向上が求められて

います。 
土地開発が進み、緑や自然

が失われています。 

地域活性化も重要ですが、

稲沢市は植木が盛んな地域

で、緑あふれるまちであって

ほしい。 

「（2）環境にやさしく安全なまち」におい

て、水と緑の保全を打ち出しています。 

基本計画･各論に具体的な施策を提示しま

す。 

「安心」、「安全」、「元気」な

稲沢を目指してほしい。 
「安心」、「安全」、「元気」は、将来の稲沢

市のまちづくりにおいて重要なキーワードと

して認識しております。 

「施策の大綱」に明記するとともに、これ

らを実現するための具体的な施策を「基本計

画 各論」において展開していきます。 
「（3）活力ある未来をひら

くまち」において、産業振興

を図るための「地域産業振興

ビジョン」を策定するととも

に、市民と行政の協働を推進

するための「地域経営会議」

を設置してほしい。 

活力ある稲沢市を掲げるには、地域の産業

活力の活性化や市民と行政の協働は非常に重

要であると考えております。 

「施策の大綱」において、その認識を示す

とともに、「基本計画各論」において具体的な

施策を展開していきます。 

基本構想 3.施策の 

大綱 

地域の文化･自然を保存す

ることは、人間本来の情愛を

育て、現在の日本人に欠けて

いる思いやりの精神づくりに

役立つと思う。 

「基本計画 各論」における「4-2 青少年健全

育成」の「 達成目標」に示した「豊かな人間

性・社会性」に含まれると考えております。 

基本計画 

総 論 
2.土地利用 

方針 

稲沢市は、JR 線路によって

東西に分断されてしまう。 
JR を東西に横断する３本の幹線道路を広域

幹線交通軸に位置づけており、都市内移動の

円滑化を促進したいと考えております。 
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項   目 ご 意 見 の 要 旨 市 の 考 え 方 

小学校でのスクールバス、

平等な児童手当の給付、小学

校と保育園の連携など、子ど

もに関わることを一番改善し

てほしい。 

子どもや母親がストレスな

く、平等に安心して暮らせる

ようにしてほしい。 
「子育てビジョン」の策定

や「地域共育委員会」の設置

により、安全で住みたくなる

稲沢市をつくってほしい。 

「（1）市民いきいき戦略」では、子どもが

健やかに育つ良好な環境づくりを掲げてお

り、今後、関連する施策を積極的に推進して

いきたいと考えております。 

また、「基本計画 各論」における具体的な

方策の「子育て不安の解消」に示した取り組

みを通じて、子育て支援を推進したいと考え

ております。 

祖父江の銀杏や平和の桜な

ど、今ある自然を存分に生か

したまちづくりをしてほし

い。 

「（4）魅力発信戦略」は、市の有する資源

をまちの活性化を導く魅力としてとらえ、地

域のよいところを伸ばしていくものであり、

自然環境についても貴重な資源としてまちづ

くりに活用していくものです。 
3.重点戦略 

「市民が郷土に対する愛着

や誇りを持つことにより」と

あるが、誇りを持つことで愛

着が湧くのではないか思う。 

「（4）魅力発信戦略」の文章の一部を次の

ように修正します。 

 

【修正案】 

地方分権社会など時代の大きな転換期を迎

えるに当たり、将来にわたって地域活力が向

上し、地域間競争を勝ち抜くことのできる魅

力あるまちづくりが期待されています。 

また、市民が郷土に対する誇りや愛着を持

つことによって、市民活動が活性化し、まち

の発展につながるものと考えられます。 

そのため、緑や自然が豊富にあること、伝

統的な祭りや文化財が多いことを本市の魅力

と考える都市イメージを広く発信し、対外的

な認知度を高めていくとともに、このような

地域特性を伸ばすまちづくりを進めること

で、魅力あふれるまちの形成を目指します。 

苦情処理対応を一括して管

理する課を設置すべき。 

予算の執行率が高いことが

評価されていると思う。 

より低い執行率で業務を行

ったことを評価すべき。 

基本計画 

総 論 

4.経営戦略 

他の課に関係する事案が生

じても、関係課で意見交換し

ていると思われないので、縦

割り行政をなくすべき。 

わかりやすさに配慮した情報提供に努める

とともに、目標･成果･費用対効果･市民満足度

にもとづく行政運営を目指しており、経営戦

略にてその方針を示すとともに、行政経営改

革の取り組みの中で具体的な方策を検討し、

推進していきます。 
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○ 第５次稲沢市総合計画「基本計画 各論（案）」についてのご意見と 

市の考え方 

項   目 ご 意 見 の 要 旨 市 の 考 え 方 

目標値の指標「放課後児童

クラブ数」は、平成19年度に

は18になる予定であるが、平

成24年度まで足踏み状態にな

るのは遅すぎると思う。 

早急に各小学校区に１つつ

くってほしい。 

文部科学省と厚生労働省が連携して平成 19

年度から創設する「放課後子どもプラン」に

合わせて、小学校区ごとの放課後対策事業を

検討してまいります。 福祉・健康 

分野 

 

安心して 

元気に 

暮らせる 

まち 

１－３ 

子育て支援 

核家族化、少子化の中で、

乳児期から集団の中に入るこ

とも必要であり、公立保育所

の乳児保育実施園の増加が必

要だと思う。 

具体的な方策の「保育サービスの充実」に

おいて、乳児保育の充実を掲げており、実現

に向けて努めてまいります。 

生活・環境 

分野 

 

環境に 

やさしく 

安全なまち 

２－５ 

生活排水 

公共下水道などが整備され

ていない地区におけるし尿処

理については、どのように取

り組んでいくのか。 

具体的な方策の「し尿処理施設および浄化

槽施設の適正管理」の内容を次のように修正

します。 

 

【修正案】 

し尿処理施設は、機能を維持するため、計

画的に修繕を行います。 

また、下水道整備計画外の地域には、合併

処理浄化槽の普及、や単独処理浄化槽から合

併処理浄化槽への転換およびそれらの適正な

維持管理を啓発し、水環境の改善に努めます。

都市基盤・ 

産業分野 

 

活力ある 

未来を 

開くまち 

３－２ 

交通基盤 

稲沢市にはいくつか駅があ

るが、駅周辺の道路は狭小で

歩道もないところがありとて

も危険である。課題のひとつ

ではないか。  

駅周辺の整備を進めてほし

い。 

特に集客性の高い駅周辺地区については、

交通施設の整備が必要と考えております。 

「現況と課題」、「具体的な方策」にそれぞ

れ加筆します。 

 

【修正案】 

「現況と課題」 

・ 駅周辺は、公共交通機関・自転車歩行

者と鉄道の結節点であり高い交通機能が

求められます。 

 

「具体的な方策」 

○ 駅周辺機能の強化 

  駅前広場が未整備な地区については、

需要動向を踏まえて駅周辺の交通施設の整備

について検討を進めます。 
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項   目 ご 意 見 の 要 旨 市 の 考 え 方 

３－３ 

雨水対策・ 

河川整備 

目標値の「都市浸水対策面

積」は市街化区域のみを対象

としており、面積が余りにも

少ない。 
市全体の計画がないのか不

安です。 
下水道課、土木課、農務課

の連携によって設定した指標

ですか。 

「都市浸水対策面積」は、市街化区域の雨

水対策の指標として設定したものであり、全

市域を対象とした指標ではありませんが、合

併に伴う総合治水計画の見直しを図る中で、

排水対策に取り組んでまいりたいと考えてお

ります。 都市基盤・ 

産業分野 

 

活力ある 

未来を 

開くまち 

３－５ 

商工業 

中小企業は、地域活性化の

担い手であることを明文化し

てほしい。 

ご指摘のとおり本市活性化において、中小

企業の果たす役割は大きいことから、達成目

標では、「既存の中小企業の競争力強化」を冒

頭に掲げています。 

具体的な事業については、今後の推進計画

立案の中で検討したいと考えております。 
 



パブリックコメントの回答  

１ 策定にあたって  

ご意見（要旨）  市の考え方  

１  

全体として、各課が自分に関係す

ることを列記したのではないか。

計画の対象を全ての市民とするこ

とは大切な視点であるが、庁内全

体で検討をしたのか疑問がある。

アンケートをとったら、そこから

学んで実際に障害を持つ方の声を

きき、解決する方法を探る努力を

してこそ、本当の福祉施策になる。

計画策定に際し、障害のある方をは

じめ、事業所、ボランティアなどの

方にお集まりいただいたワークショ

ップを開催しご意見を伺うととも

に、関係課職員による検討会議を開

催し策定しております。  

 

２ 障害のある人の現状  

ご意見（要旨）  市の考え方  

２  
基礎データについて、追加及び修

正を望む。  

ご意見を参考とします。  

３ 計画の基本的な考え方  

ご意見（要旨）  市の考え方  

３  
行政の責任が明確になっていな

い。  

計画推進の章立ての中で明確にいた

してまいります。  

４  

障害者教育の充実を追加すべき。 ご意見は、障害のある方に対する理

解の啓発、障害のある人との交流の

促進と理解します。  

４ 分野別施策の方向  

ご意見（要旨）  市の考え方  

５  

広報、ホームページを利用できな

い障害者に対して、声を吸い上げ

る取り組みがない。  

ネットワークづくりの推進の中で、

様々な方からご意見をいただける体

制づくりを目指します。  

６  障害の発生予防と早期発見、早期 ご意見を参考に相談体制を見直し、



療育体制には、関係者が連携した

相談体制が必要である。  

充実を図ってまいります。  

７  

施設を選択できるの、うたい文句

であるが障害者の施設は、この地

域又は全国でも数少ないのが現状

である。  

今後、利用者ニーズに合わせ、施設

福祉サービスの充実を図るため障害

福祉計画を策定するものでありま

す。  

８  

 グループホームについてこの地

域では少ないのが現状で、これは

行政が真剣に取り組まないのでは

ないか、今後、地域にグループホ

ームを検討してもその地域が了解

していただけるように、行政から

色々な会合等によってアピールし

て頂いて、スムーズに開設できる

ことを盛り込んでもらいたい。  

 

グループホームは、今後ますますニ

ーズが高まることが予測されますの

で、整備に努めます。  

９  

保育体制の充実について、個々の

障害に対応した保育の充実を図

り、障害種別に関係なく受け入れ

てほしい。  

障害児保育は、心身に軽度の障害を

有する児童で障害程度及び問題行動

等の内容により入園基準を設けてお

り、歩行については、「一人で何とか

歩くことができる」ことを基準とし

ていることから現状の受け入れは困

難と考えておりますが、今後は、健

常児との交流の場を設けられるよう

検討いたします。  

10 
障害児保育には、発達相談が必要。 相談・療育体制の充実の中で進めて

まいります。  

11 
休日や放課後対策が必要とアンケ

ートにあるが、施策がない。  

児童デイサービス、日中一時支援及

び移動支援におけるグループ支援等



の事業を実施しており、継続してま

いります。  

12 
ジョブコーチは重要であるので、

積極的な施策を希望する。  

具体的施策は、今後検討してまいり

ます。  

13 

情報提供やコミュニケーション支

援は、不十分である。  

ネットワークづくりの推進の中で、

様々な方からご意見をいただける体

制づくりを目指してまいります。  

14 

地域移行について、支援体制がみ

えていないので、国の計画に迎合

して、稲沢市の計画を見誤ること

のないように。  

ご意見を参考とし、計画の執行に向

けて留意してまいります。  

15 

地域自立支援協議会について、構

成メンバーを明記すべき。  

構成メンバーについては、広いジャ

ンルから選考したいと考えており、

具体的内容については決定次第ホー

ムページ等に載せてまいります。  

16 
精神障害保健福祉について、医療

費助成を拡大してほしい。  

精神保健福祉の推進の中で制度の充

実に努めます。  

17 

各施策において、精神障害のある

方の記述もれの無いよう見直して

ほしい。  

ご意見を参考し留意してまいりま

す。  

18 

福祉的就労の場の確保について、

どのように支援するのか明記すべ

き。  

就労施設への支援強化として努めま

す。  

19 
生活環境の整備について、防災マ

ップをつくるべき。  

防災マップは作成されております。

20 
計画の進行管理体制を明確にし、

状況把握をすべき。  

計画の推進を章立てする中で進行管

理をしてまいります。  
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